

NGO

Wakapolres Lumajang: Satlinmas Dipersiapkan Mensukseskan Pemilu 2024

Achmad Sarjono - LUMAJANG.NGO.WEB.ID

May 31, 2023 - 12:28



LUMAJANG - Anggota Satlinmas akan dipersiapkan menjaga stabilitas politik

termasuk persiapan menjaga ketertiban umum saat pelaksanaan pemilihan umum (Pemilu) 2024.

Hal itu disampaikan Wakapolres Lumajang Kompol I Komang Yuwandi Sastra, S.H., S.I.K saat mewakili Kapolres Lumajang di acara Sosialisasi Penyelenggaraan Pemilu Serentak Tahun 2024 bagi Linmas se-Kabupaten Lumajang, di Rumah Makan Istana Kuliner Lumajang, Selasa (30/05/2023).

I Komang Yuwandi menyampaikan, Nantinya terkait Kesiapan dan pengamanan Pemilu tahun 2024 kita harus saling bersinergi.

"Pesan saya untuk pelaksanaan Pemilu agar semua perangkat atau penyelenggaraan sesuaikan dengan aturan dan SOP yang ada, jangan sampai membuat keputusan sendiri," tuturnya.

Harapannya akan terjalin situasi pelaksanaan Pemilu yang tertib, kondusif, damai dan aman, termasuk didalamnya upaya peningkatan partisipasi politik masyarakat.

"Kita semua harus tau Cara Bertindaknya sehingga Pemilu tahun 2024 dapat berjalan dengan lancar," jelas I Komang Yuwandi.

Sementara itu, Plt. Kasatpol PP, Sunardi mengatakan, sebagai bentuk upaya dukungan Pemkab Lumajang dalam menyukseskan Pemilu Serentak 2024 pihaknya melibatkan satlinmas, namun diungkapkannya jumlah personel yang dimiliki masih terbatas.

"Jumlah personel yang ada di desa 741 personel Satlinmas, sedangkan yang dibutuhkan KPU sebanyak 7.804 personel, kita masih kekurangan, nanti kita petakan desa mana yang kurang dan harus dipenuhi," jelasnya.

Dalam sambutannya, Assisten Pemerintahan dan Kesra Pemkab Lumajang Ir. Paiman, memaparkan, berkenaan dengan penyesuaian dengan situasi dan kondisi serta kebutuhan di tingkat desa/kelurahan dan kecamatan pemerintah kabupaten telah merencanakan penempatan anggota satlinmas desa/kelurahan sejumlah 10 orang tiap desa/kelurahan yang akan bertugas.

"Di balai desa atau kelurahan (PPS) sejumlah 5 orang dan Kecamatan juga sama 5 orang," katanya.

Satlinmas memiliki peran yang besar dalam Pemilihan Umum (Pemilu) Serentak 2024. Oleh karenanya, anggota Satlinmas harus dipersiapkan sebaik mungkin jelang Pemilu 2024.

"Satlinmas memiliki peran besar dalam rangka menjaga stabilitas politik dan penguatan stabilitas keamanan di lingkungan masyarakat oleh satlinmas sebagaimana aman undang-undang," ungkap Paiman. (*)